

Dans le cadre du cinquième centenaire
de la naissance de
Thérèse de Jésus,

la famille carmélitaine de NEVERS

- les sœurs
- et la communauté séculière

vous propose d'oser ...

la grande aventure de l'oraison

...« ce colloque d'amitié

avec le Seigneur,

où l'on s'entretient souvent

*avec celui dont nous savons
qu'il nous aime. »*

à l'école de Sainte Thérèse.

*« Si tu savais le don de
Dieu....*

*et qui est celui qui te demande à boire,
c'est toi qui lui aurais demandé de
l'eau et il t'aurait donné
de l'eau vive... »*

Pour entrer dans ce chemin de prière,
et découvrir la source qui désaltère notre cœur,

une « Ecole d'Oraison »

aura lieu au Carmel de Nevers

1 rue Claude PERRIN

chaque 2^{ème} dimanche du mois

- 17h Accueil par la communauté séculière
- 17h15 Enseignement
- 17h30 Oraison avec les sœurs dans la chapelle.

*... Notre âme est « comme un château,
fait d'un seul diamant ou d'un cristal parfaitement limpide,
et dans lequel il y a beaucoup d'appartements...
.... au centre se trouve la principale où se passent entre Dieu et l'âme
les choses les plus secrètes.. »*

Thérèse de Jésus

